

**NOTICE
UNDER THE SUITORS' MONEYS ACT**

Notice is hereby given that pursuant to Section 8 (1) of the Suitors' Moneys Act the following are moneys paid into The Court of Queen's Bench, Virden Centre, in respect of an action and have not been paid out within five years.

File # N° du Dossier	Account # N° du Compte	Title of Proceeding Intitulé de la cause	Amount (\$) in Court Somme Consignée en Justice
SC15-16-00391	22515	LRB CONSULTING IN. vs. GRAHAM, MAX	0.47

If the above named do not make a claim in writing to The Court of Queen's Bench, Virden Centre, 232 Wellington Street W., Virden MB R0M 2C0, within one year of publication, the moneys will be paid to The Minister of Finance, Government of Manitoba.

June 06, 2022

Deputy Registrar / registraire adjoint
Court of Queen's Bench / Cour du Banc de la Reine
Virden Centre / Centre de Virden

**AVIS
EN VERTU DE LA LOI SUR LES
SOMMES CONSIGNÉES EN JUSTICE**

Sachez que, conformément au paragraphe 8(1) de la Loi sur les sommes consignées en justice, les sommes indiquées ci-dessous sont consignées à la Cour du Banc de la Reine, Centre de Virden, relativement à une action et qu'elles n'ont pas été versées depuis cinq ans.

Si la personne susmentionnée ne présente pas une réclamation écrite à la Cour du Banc de la Reine, 232, rue Wellington Ouest, Virden (Manitoba) R0M 2C0, dans un délai d'un an à compter de la publication du présent avis, les sommes seront versées au ministre des Finances du gouvernement du Manitoba.

le 6 juin 2022